



## La red de franquicias de español se expandirá por Florida, Turín y Varsovia

La Universidad ha celebrado la primera reunión de franquiciados

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ya ha suscrito el acuerdo con ELE USAL Florida para la apertura de la primera franquicia de enseñanza de español para extranjeros en Estados Unidos. La firma del acuerdo ha sido el broche de oro del encuentro de la red de franquicias de Escuelas de Lengua Española de la Universidad de Salamanca.

Coincidiendo con el tercer aniversario de la red, se han reu-

nido en la capital salmantina los representantes de los centros en Lisboa (Portugal), Florida (Estados Unidos), Estepona (Málaga), Mallorca, Barcelona y Alicante con el objetivo de evaluar el funcionamiento de las escuelas y de la central, de aumentar la colaboración entre escuelas y de estudiar la introducción de nuevos productos o recursos.

En el encuentro, ELE USAL Barcelona ha destacado el acuerdo que ha suscrito en Pekín para

la apertura de la primera oficina comercial de las franquicias de la Universidad de Salamanca en Asia, y la central de escuelas ha presentado la nueva web que permitirá a cualquier persona, en cualquier lugar, matricularse en alguna de las escuelas de la red.

Además, en la reunión, los representantes de la Universidad de Salamanca anunciaron que Turín (Italia) y Varsovia (Polonia) se sumarán próximamente a la red de franquicias.



Reunión de la red de franquicias de español de la Universidad de Salamanca.